

Pressemitteilung, 01.09.2025

Krammer: „Wir arbeiten an einer lückenlosen Aufklärung“

Musikschulverband erhält Prüfbericht der Gemeindeaufsicht –
Vorstandssitzung wird für diese Woche einberufen

Der Ybbstaler Musikschulverband hat den Prüfbericht der niederösterreichischen Gemeindeaufsicht erhalten, der den Verdacht auf Unregelmäßigkeiten bestätigt. Vonseiten des Musikschulverbands, in dem alle Gemeinden vertreten sind, wurden umgehend die notwendigen Schritte in Gang gesetzt, an einer lückenlosen Aufklärung wird gearbeitet.

Der Bürgermeister von Waidhofen und Obmann des Ybbstaler Musikschulverbandes, Werner Krammer, erklärt: „Am vergangenen Freitag wurde uns der Prüfbericht der niederösterreichischen Gemeindeaufsicht zugestellt. Nach einer ersten Durchsicht bestätigt sich der ursprüngliche Verdacht, wonach Honorarnoten ohne die gesetzlichen Abgaben ausgestellt wurden. Bereits im Zuge der Anzeige bei der Gemeindeaufsicht haben wir im Verband reagiert und der Lohnverrechnung sowie der Buchhaltung der Musik- und Kunstschule Waidhofen/Ybbstal Mitarbeiter des Magistrats mit entsprechender Fachexpertise unterstützend zur Seite gestellt.“

„Wir nehmen die Erkenntnisse aus dem Prüfbericht sehr ernst und arbeiten an einer lückenlosen Aufklärung. Noch für diese Woche wird eine Sondersitzung des Vorstands und Prüfungsausschusses einberufen, in dem neben der VP auch Vertreterinnen und Vertreter der SPÖ, Grüne und MFG beteiligt sind. Da werden wir die Erkenntnisse aus dem Prüfbericht genau behandeln. Selbstverständlich werden wir die Öffentlichkeit danach umfassend informieren“, so Bürgermeister Krammer weiter.